

# Das Transfercafé

Ein Kooperationsprojekt der Stadt Lünen  
und der Lüner Schulgemeinschaft

Liebe

Eltern,

der Übergang von der Grundschule in die weiterführende Schule ist schon immer ein besonderer Meilenstein im Leben eines Kindes. Die Grundschulen stehen vor der großen Herausforderung, gemeinsam mit den weiterführenden Schulen einen guten Übergang in den neuen Lebensabschnitt zu gestalten. Inzwischen leistet dazu auch die Jugendhilfe einen Beitrag.

Nach der Auftaktveranstaltung im April 2023 ist das Transfercafé nun fester Bestandteil der Schulzeit Ihrer Kinder. Wie Sie es bereits vom Übergang aus der Kita in die Grundschule kennen, treffen sich in diesem Rahmen die beteiligten **Partner aus Grundschulen, weiterführenden Schulen und Jugendhilfe**, um dafür zu sorgen, dass der Start in die weiterführende Schule möglichst reibungslos gelingt.

Wir stellen die Schülerinnen und Schüler in den Mittelpunkt, für die der Wechsel mit besonderen Herausforderungen verbunden ist. Für den Schulalltag relevante Belastungsfaktoren und der bisherige Umgang mit ihnen können besprochen werden. Die aufnehmende Schule kann ein besseres Verständnis für ihre neuen Schüler und Schülerinnen gewinnen und sich mit den anderen Unterstützern der Kinder abstimmen. So soll es gelingen, den Übergang möglichst sanft, bedarfsoorientiert und gerecht zu gestalten.

Mit der Anmeldung an den weiterführenden Schulen in Lünen bitten wir Sie um Ihr Einverständnis. Sollten Sie im Fragen zum Ablauf haben, wenden Sie sich gerne an Ihre Schulleitung oder an:

#### Ansprechperson für das Transfercafé bei der Stadt Lünen

Andreas Kliemchen  
Koordination Jugendhilfe – Schule

Telefon: +49 2306 104-1297  
E-Mail: [Andreas.Kliemchen.21@luenen.de](mailto:Andreas.Kliemchen.21@luenen.de)  
Internet: [www.luenen.de](http://www.luenen.de)